



べこのこだより

親子ひろば『べこのこ』

浜松市中区高丘東3-54-18

葵ヶ丘保育園

Tel053-437-7952

fax053-437-7950

12月号

令和3年11月25日発行



いよいよ年の瀬を迎え、何かと慌ただしい時期ですが、子ども達にとっては、ワクワクドキドキの楽しい季節です。街にクリスマスソングが流れ、イルミネーションが輝いて雰囲気を華やかにしてくれています。みんなの願いがサンタさんに届くと良いですね！インフルエンザの流行が心配な時期です。体調を崩さないよう、予防し元気に過ごしましょう。



12月の予定

★15日(水) お餅つき会の雰囲気を 楽しもう

～お餅つきの様子を間近で見よう～

時間: 10:00～11:15

場所: べこのこのお部屋



★《遊びの広場》 園庭開放(月・水・金) 午後1時～午後3時

* お家の人といろいろな玩具で遊びましょう。

【子育て相談】 毎週月～金曜日 午前10時～午後4時

子育てについて不安や質問はありませんか？一人で悩まないで、何でも気軽に声を掛けて下さいね。電話又は来園での相談にも応じます。どうぞ、お気軽にご相談下さい。

5歳児(年長さん)が歌2曲と合奏を聴かせて、見せてくれました！とても上手でした



～子育てアラカルト～



No3 子どもの思考力を伸ばさない “3つの育て方”



①「指示が多い」

親が指示を出して子どもを行動させていると、子どもは毎日頭を使わずに過ごすことができ、「次は何をしたい」という意欲が育たず、ただ親の言う通りにすればいいと考えるようになります。本当の頭の良さをつくるもとになるのは、「失敗体験」を積むことです

②「よく叱る」

子どもが何かをする時に失敗したりするたびに親が叱っていると、子どもは「親に叱られないことが良いこと」という判断基準を持つようになり、考えたり、試すのではなくとにかく「叱られないように行動する」というようになってしまいます

③「待てない」

子どもは大人と違って言いたいことを整理することに時間がかかったり、行動することに時間がかかります。そんな時間を待てずに「早く早く」が口癖になってませんか？そんな家庭では子供が「待って待って」が口癖になりゆっくりと時間をかけて考えることができなくなります



(自分の頭でしっかりと考えて行動できる人間に) 育てたいですね